
印度首都新德里骚乱致死人数 26
日上升至 20 人，近 200 人受伤，总理纳
伦德拉·莫迪呼吁民众冷静。

莫迪在社交媒体“推特”写道：“和平
与和谐是我们民族精神的核心。 我恳求
我的德里兄弟姐妹始终维持和平和友爱。
重要的是……尽快恢复和平和常态。 ”

冲突发生在德里东北部，始于 23 日，
印度《公民身份法》修正案的支持者与反
对者发生冲突。 德里为中央直辖，包括新、
老德里，是印度政治、经济和文化中心。

《公民身份法》修正案 2019 年 12 月
10 日和 11 日相继在印度议会下院和上
院获得通过，随后由总统签署成为法律。

根据修正案， 印度政府授予 2014 年 12
月 31 日前因“宗教迫害”进入印度的巴基
斯坦、孟加拉国、阿富汗三国非法移民印度
公民身份，包括印度教、锡克教、佛教、耆那
教、拜火教、天主教教徒都有资格申请印度
公民身份，但唯独把穆斯林排除在外。 修正
案一经通过即引起强烈抗议和骚乱。

24 日， 德里冲突升级， 出现更多伤
者。 到 25 日，冲突双方人员大规模出动，
诉诸暴力，酿成骚乱。

当地电视台画面显示，一个轮胎市场
冒起浓烟。 消防部门说，接到十多起纵火
报告。 目击者说， 街上有人拿着金属棒、
镐、石块乃至枪支，冲突双方都有人员受

枪伤在医院接受救治。
截至 26 日， 首都部分地区骚乱依然

没有平息，众多商铺、汽车等遭烧毁。
美国总统特朗普 24 日抵达印度做国事

访问。他 25 日与印度总理纳伦德拉·莫迪在
新德里举行会谈后告诉媒体记者，他对骚乱
有所耳闻，不过没有与莫迪谈论此事。

特朗普拒绝评论印度《公民身份法》
修正案。“我不想讨论那个话题， 那是印
度（政府 ）的事，希望他们为人民作出正
确决定。 ”

多家媒体报道，由于没有能够控制新
德里局势， 莫迪遭到反对党猛烈批评。

（新华社）

中国气象局发布 《2019 年中国气
候公报 》，图片来源于 《2019 年中国气
候公报》

羊城晚报讯 记者严艺文报
道：26 日，今年第 2 期中小客车指
标摇号结果公布。 个人普通车单个
摇号基数的中签率为 0.49%，手握
4 个基数序号的申请者最高中签
率达 1.96%，比上月稍高。

根据 2 月指标配置，个人普通
车摇号配置指标 4500 个， 摇号基
数序号为 923477 个， 单个摇号基
数中签率约为 0.49%，比 1 月高出
0.03%。 4 个基数序号的最高中签
率可达 1.96%，比 1 月的 1.84%高
出 0.12%。 500 个单位普通车指标
也全部摇出，有效申请编码总数为
5771，中签率约为 8.66%，比上月
下降超 4 个百分点。

节能车摇号指标共 1013 个，
其中单位指标 100 个， 个人指标
913 个， 总量比上月减少 627 个。
个人节能车共产生 1560 个摇号基
数序号，单个摇号基数中签率约为
58.53%。 相较于上月的 65.67%，
有所下降。 33 个单位节能车摇号
全部摇出，100%中签。

羊 城 晚 报 讯 记 者 郑 少 玲 报
道：25 日， 中国气象局发布《2019
年中国气候公报》（ 以 下 简 称 《 公
报 》 ）。 这份由国家气候中心完成的
年度《公报》，全面分析了 2019 年
中国气候基本概况 、气候系统监测
状况和主要气象灾害和极端天气
气候事件 ， 综合评估了气候对行
业、环境、人体健康等方面的影响。

《公报》指出，2019 年我国气温偏
高，降水偏多，台风、暴雨洪涝、干旱、
强对流、低温冷冻害和雪灾等气象灾
害均偏轻。 与近 10 年平均值相比，气
象灾害导致的农作物受灾面积、死亡
失踪人口及直接经济损失均明显偏
少。

在气温方面，2019年全国平均
气温10.34℃，较常年偏高0.79℃，为
1951年以来第五暖年； 全国六大区
域气温均较常年偏高； 四季气温均
偏高，春秋明显偏暖。

在降水方面， 全国平均降水量
645.5 毫米，比常年偏多 2.5%；冬春
夏降水偏多，秋季偏少。 其中，东北、
西北、华南年降水量偏多，华北和长

江中下游偏少，西南略偏少；松花江、
黄河、辽河、珠江流域降水量偏多，淮
河和海河流域偏少，长江流域接近常
年。

在气候资源方面，2019 年， 我国
主要粮食作物生产期间气候条件总
体较为适宜 ， 利于农业生产 。 与
2001-2010 年同期相比， 东北西部、
华北西部和北部、西北东部、西南东
部、江南中南部、华南中西部及内蒙
古东部等地植被长势偏好。

“一二三航空空””来来啦啦！！
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羊城晚报讯 记者唐珩、 通讯员东
宣报道：26 日，东航旗下一二三航空有
限公司揭牌成立，在新一代国产民机的
商业运营上先行一步，开启市场化运营
国产飞机的新征程。这也是国产支线客
机在广州白云机场的首次亮相。

新成立的一二三航空有限公司将
主要运营 ARJ21、C919 等飞机，秉持
干支结合，立足长三角、服务沿海、辐
射 周 边 的 发 展 目 标 ， 通 过 引 进
ARJ21、C919 等国产飞机的契机，以
运营国产商用飞机为主体，结合现有
公务机业务，推动公共航空和公务航

空“两翼齐飞”，打造“干支”结合的运
输产品 ，逐步做优 、做大，形成全产
业、全服务、方便、快捷的航空服务网
络，丰富东航运营品牌。

“一二三航空” 的命名源自于中
华传统文化对自然规律的哲学思辨。
老子曰：道生一，一生二，二生三，三
生万物。 其一道为天地母，它是一种
能力，道能生一，无能生有，有能生万
物， 意味着万事万物皆有无限的可
能；其二，道恒常，它是一种规律，是
大自然的独有秩序，万事万物一定要
遵循规律，这个名字表明一二三航空

作为拥抱中国制造业的先行者， 对中
国的飞机制造业充满信心。

“一二三航空”英文名称为ONE�
TWO� THREE,简称“OTT”，可理解
为ON� TIME� TRAVEL，寓意旅途永
远正点 ； 也可理解为 OVER� TOP�
TRAVEL， 寓意无与伦比的航空体
验。 新公司LOGO以O+T+T字母为设
计灵感， 采用回首燕欧鸟作为LOGO
样式主体， 两只燕欧鸟飞舞的动感姿
态构成LOGO主图形， 蕴含了万物起
源、 生命诞生的伟大瞬间， 诠释了生
长不息、蓬勃发展的深刻内涵。

一 二 三 航 空
涂装效果

疫情扩散之下 ，7 月的东京奥运会和
8 月的残奥会，将“照常举行”？

这个问题，在 2 月初大概还只是少数
人的疑惑。 发展到 25 日， 事态突然 “严
重 ”：一些媒体 ，特别是社交媒体援引 “权
威人士 ”的话 ，称 “如果到五月底疫情还
得不到控制，东京奥运会将取消”。

这位权威人士，是国际奥委会的一名
委员，迪克·庞德。 国际奥委会有 101 名委
员，78 岁的庞德是加拿大人，从 1978 年开
始担任此职务，是所有委员中任职时间最
长，资历最老的委员，货真价实的权威。

权威不假 ，但借庞德之口称 “三月不
见效 ，奥运会取消 ”，则有一点误解权威
的嫌疑 。 美联社 25 日刊登的报道称 ，庞
德接受采访时表示 ， 奥运会的主办者和
组织者 ， 应该还有三个月时间来观察形
势的发展，可以在五月底做出决定。 因为
到那时离计划开幕还有两个月 ， 需要做
出什么改变还来得及。

如果疫情失控， 要不要推迟奥运会 ？
庞德认为 ，到 9 月 、10 月 ，北美地区一些
体育联赛开始 ，电视转播调整比较难 ，所

以如果日本疫情得不到有效控制，就会取
消东京奥运会，而不是推迟。

还原庞德的原话，更准确的理解，应该
是奥委会和主办方可以到五月底做出决
定， 做出什么决定还不知道， 但他个人认
为，如果疫情得不到控制，推迟不如取消。

庞德在接受采访时特意说明 ， “这是
一个非常 ，非常 ，非常重大的决定 ，只有
在得到可靠的事实后才能做出。 ”到目前
为止 ，国际奥委会没有收到任何 “取消东
京奥运会 ”的建议 ，所以大家还是应该集
中精力训练备战。但一些媒体关注的还是
他的“取消论”。

国际奥委会发言人也通过邮件向新
华社记者表示：“国际奥委会正为东京 2020
年奥运会如期成功举办而不断努力，迪克·
庞德很好地解释了这一点。 国际奥委会刚
刚重申， 东京奥运会的筹办工作正按计划
推进。 为举办一届安全、可靠的奥运会，阻
击疫情是东京接下来的重要工作。 东京奥
组委将继续与各相关机构合作， 密切监测
传染病的发病情况， 同时也将与各相关机
构共同商讨任何必要的对策。 ”

国际奥委会发言人还说 ，除上述表态
之外，其他关于疫情影响东京奥运筹办的
言论，均属猜测。

日本怎么看？共同社 26 日报道，日本
奥运相桥本圣子表示“这并非国际奥委会
官方意见”， 东京奥组委已要求国际奥委
会做出说明并获得答复 。 日本政府发言
人 、 内阁官房长官菅义伟更是肯定地说
“东京奥运会照常举行”。

这也是疫情发生后 ，日本政府的 “一

贯立场”。 因为奥运会对日本 、 对东京来
说都太重要了。

《日本时报 》26 日的一篇分析称 ，东
京奥运会预计有来自 200 多个国家的 1.1
万名运动员参加， 主办会场遍及日本 ，会
吸引几百万游客。 如果奥运会取消 ，受损
失的不仅是主办城市，赞助商和广告商以
及其他有关方也要蒙受巨大损失。

这篇报道称 ，到目前为止 ，东京市已
经为奥运投入超过 120 亿美元 ，国际奥委
员也投入 55 亿美元。至于电视转播，该文
举 了 一 个 例 子 ， 美 国 全 国 广 播 公 司
（NBC） 花 120 亿美元购买了 2011 年至
2032 年的奥运会转播权 。 从这些数字可
见 ，如果奥运会取消 ，各方将遭受的直接
经济损失可想而知。 至于日本 ，还要考虑
到对经济的间接推动和国家形象等因素。

《日本时报 》援引曾经担任过东京奥
运组委会专员、长野冬奥会组委会顾问的
吹浦忠正的话说 ，“除非日本感染病例到
达数万”，东京奥运会不会推迟或取消。

有分析认为， 日本坚称能如期举办奥
运会，也有一定的道理。 一些专家预测，新
冠病毒疫情可能在四月份达到峰值， 然后
随着天气转暖，形势会好转。 还有分析举例
称：2016 年，由于寨卡病毒扩散，也有很多
人建议取消或推迟巴西里约奥运会， 但里
约奥运会照常举行，也没有什么严重后果。

当然 ，就算 7 月份能如期举办 ，东京
奥运会已受到了疫情影响。比如奥运会志
愿者的培训已经暂停，一些奥运会预选赛
也被耽搁，等等。 不过，如果能如期举办，
这些影响也算不了什么大事。

●主要运营国产 ARJ21、C919 等飞机
●国产支线客机首次亮相白云机场

《2019 年中国
气候公报》发布

□羊城晚报国际评论员 钱克锦
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印度首都骚乱200多死伤 莫迪吁冷静，特朗普
表示“不评论”

外媒
观察 东京奥运会能否“如期举行”？

羊城晚报今晨消息 记者
林本剑报道：在北京时间今天凌
晨结束的一场欧冠 1/8 决赛首
回合的较量中，尤文图斯客场 0
比 1 不敌里昂。 尤文图斯在比赛
中获得两次明显的点球机会，均
被主裁判无视，不过全场比赛尤
文图斯零射正，表现确实不佳。

两支球队此前曾交手 4 次，
尤文图斯 3 胜 1 平保持不败。
在欧冠中， 两队曾于 2016-17
赛季小组赛同组，尤文图斯客场
1 比 0 击败里昂，主场 1 比 1 与
里昂踢成平局。里昂虽是欧冠常

客， 但近年来在欧冠表现一般，
本赛季法甲目前也只列第七，晋
级下赛季欧战难度不小。

但今晨比赛， 主场作战的
里昂更有取胜欲望， 除了派出
德纳耶尔全场紧盯 C 罗外，其
余位置， 里昂球员也给对手足
够的压力。 第 31 分钟，尤文中
卫德利赫特下场治疗， 里昂抓
住短时间内的人数优势， 由奥
亚尔在底线助攻， 图萨尔门前
垫射破门，打进全场唯一入球。
在此之前， 里昂的攻势就已经
很猛， 埃卡姆比的抢点头球攻

门曾击中横梁。
虽然尤文图斯全场控球率

达到 62%，但在上半场，尤文图
斯踢得非常随意松散， 总是跟
不上对手的节奏。 C 罗在左边
路送出的两记传中， 是尤文图
斯上半场最有威胁的进攻。 前
45 分钟，尤文的表现与意甲八
连冠身份明显不符。 下半场，尤
文加强进攻，C 罗和迪巴拉分
别在第 81 和 92 分钟获得明显
的点球机会， 均被来自西班牙
的主裁判拒绝判罚点球。 最终，
尤文图斯客场以 0 比 1 告负，

首次输给里昂。
尽管尤文图斯被裁判漏掉

了两个点球，但输得不冤。 尤文
图斯的后场拦截没有硬度，轻
易让对手拿球组织进攻。 被萨
里寄予厚望的皮亚尼奇面对旧
主，表现平平，不但防守不力，
第 42 分钟的回传失误，差点让
尤文丢了第二球。 全场比赛，尤
文图斯高达 16 次射门，却没有
一次命中门框范围内。

好在客场只输了一球，三周
后回到主场，尤文图斯还有希望
逆袭。

全场零射正，尤文不敌里昂

体坛热点

欧冠·今晨观察

凭借最后时刻发力 ，曼城今
晨作客以 2 比 1 逆转皇马 ，终于
为英超球队在欧冠十六强淘汰
赛首回合迎来首胜。 此前，热刺、
利物浦和切尔西这三支英超豪
门在欧冠十六强赛淘汰赛首回
合都输了，这在过往是罕见的。

此前 ，已实际上提前锁定英
超冠军的利物浦 ，作客爆冷以 0
比 1 不敌马竞 ；热刺主场面对莱
比锡 ，也输了 0 比 1；切尔西更
是在自己的主场以 0 比 3 惨败
于拜仁。 曼城作客面对最强的对
手皇马 ，却以一场大逆转为英超

挣回一些颜面。
曼城成为历史上第二支在

伯纳乌的欧冠比赛中上演翻盘
大戏的球队 ，此前能在此翻盘的
是 2009 年 10 月的 AC 米兰 ，但
那是一场欧冠小组赛 ，能够在欧
冠淘汰赛在伯纳乌上演大逆转 ，
曼城是第一家。

可是曼城的亮眼表现 ，难掩
英超球队的整体低迷 ，除了曼城
之外 ，其他三支英超球队是失 5
球 0 进球。

如今 ，切尔西和热刺将在次
回合作客 ，特别是切尔西要想在

安联球场填平首回合自己挖下
的大坑难度极大。

在英超四强中热刺输球最
情有可原 ，毕竟他们阵中两大射
手凯恩和孙兴慜双双伤缺 ，可能
这也正是他们难翻盘的原因。

相对面言 ，利物浦虽然首回
合作客输球 ，但他们无疑仍是场
上优势的一方。 次回合回到安菲
尔德主场 ， 他们有机会翻盘 ，而
首回合输球的压力会成为他们
的动力 。 不过马竞擅长防守反
击 ， 主场赢球还手握一球的优
势，这让他们变得更难对付。

作为英超球队首回合的唯
一胜队 ， 曼城的处境是最好的 。
不过皇马毕竟实力强大 ，净胜一
球和两个客场进球的优势不算
太大 ，曼城仍有次回合被翻盘的
风险。

上赛季 ，英超的利物浦和热
刺的欧冠决赛会师 ，利物浦 、热
刺 、 曼城和曼联悉数晋级十六
强和八强 ， 如此盛况本赛季恐
怕很难重现 ，英超球队甚至还有
在欧冠十六强淘汰赛全军覆没
的风险。

羊城晚报记者 徐扬扬

羊城晚报讯 记者周方平报
道：WTA 昨晚宣布， 五届大满贯
冠军得主、 前世界排名第一、32
岁的俄罗斯美女网球选手莎拉波
娃退役。莎娃在退役声明中写道：

“我还不熟悉告别，所以请先原谅
我。网球，我真的要跟你说声再见
了。 ”

莎拉波娃是女子网坛“黄金
一代”的代表人物之一。 2004 年
的温网， 年仅 17 岁的莎拉波娃
横空出世，她在半决赛中击败达
文波特， 以黑马姿态首次杀入大
满贯决赛， 决赛中面对如日中天
的卫冕冠军小威廉姆斯。 没有人
看好这位初出茅庐的俄罗斯少
女， 结果她却上演了一黑到底的
奇迹， 击败小威获得个人第一个
大满贯冠军， 同时也创造了温网
女单决赛历史上最大的一次冷
门，成为当之无愧的天才少女。

这次胜利后莎娃并没有昙花
一现，年底的年终总决赛上，她再
次在决赛中击败了小威廉姆斯，拿
到了这个成色十足的冠军，从此也
让“莎威决”成为女子网坛最引人
瞩目的一组对抗。

随后的几年里， 莎拉波娃一
直保持着顶级水准，并在 2015 年
8 月首次登顶世界第一。 此后的
十年时间里， 莎娃夺得两次法网
及各一次澳网、美网冠军，成为女
子选手中第十位“全满贯”。 莎娃
19 年的职业生涯共夺得 36 个
WTA 单打冠军，她的存在让女子
网球的魅力进一步放大。

2016 年澳网， 莎娃在药检中
被查出服用了禁药米屈肼， 为此
她被禁赛 15 个月的时间，复出之
后她再也没有能够找到自己的最
佳状态，再加上伤病的影响，她的
成绩和排名都节节下滑。 今年澳
网， 莎拉波娃在首轮比赛中连丢
两盘不敌克罗地亚选手维基奇，
这也成为她在职业网坛的绝唱。
昨天宣布退役时， 莎拉波娃的世
界排名仅为第 373 位。

自古名将如美人， 不许人间
见白头。 对于既为名将更为美人
的莎娃而言，最近三次大满贯之
旅均以首轮出局告终，极大打击
了她的自信心，这或许是她作出
退役决定的最大原因。
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羊城晚报讯 切尔西在周二
主战拜仁的欧冠首回合淘汰赛
中主场净吞三蛋。 明天出版的
《羊城体育·足彩大富翁》报（电子

版 ：www.okdfw.com， 微信公众
号：波讯网、羊体加官微）周五刊
认为，周末客战伯恩茅斯，蓝狮很
难迅速恢复元气。 （钟劭）

羊城晚报今晨消息 记者
刘毅报道： 欧冠 1/8 决赛首回
合今晨上演焦点大战， 曼城客
场以 2 比 1 逆转战胜皇家马德
里。 在欧冠 1/8 决赛首回合，

“蓝月亮”成为英超四强中唯一
获胜也是唯一进球的球队。

上赛季欧冠的冠亚军利物
浦和热刺出师不利， 以两个 0
比 1 负于马德里竞技和莱比
锡，上赛季欧联杯冠军切尔西在
主场以 0 比 3 惨败于拜仁慕尼

黑。 曼城今晨出征伯纳乌球场，
不完全是为自己而战，同时也承
担起维护英超尊严的重任。

两支球队大打攻势足球 ，
双方门将库尔图瓦和埃德松上
半场如有神助， 分别化解热苏
斯和本泽马的必进球机会。 曼
城在第 33 分钟遭遇打击，后防
中坚拉波尔特受伤， 被费尔南
迪尼奥换下。 皇马在第 60 分钟
打破僵局， 曼城中卫奥塔门迪
在后场被断球， 维尼修斯左路

突入禁区横传门前， 伊斯科冷
静施射敲开埃德松的十指关。
曼城在第 78 分钟扳平比分，德
布劳内左路突入禁区面对五人
包夹冷静转身之后传中， 热苏
斯在小禁区边缘头球破门。

德布劳内第 81 分钟在左
路直传发动进攻， 斯特林突入
禁区被卡瓦哈尔铲倒， 曼城赢
得点球机会， 德布劳内操刀主
罚命中，曼城以 2 比 1 反超。 热
苏斯在第 86 分钟获得单刀机

会，为避免皇马再失球，拼命回
追的皇马队长拉莫斯在背后将
热苏斯放倒， 拉莫斯被直接红
牌罚下。

曼城此前与皇马在欧冠交
锋四次，主场两次战平，客场两
次输球， 这是曼城在欧冠首次
击败皇马。 曼城
还成为史上第
三支在伯纳乌
球场击败皇马
的英超球队。

莎娃宣布退役

英超球队仍有全军覆没之虞

曼城客场逆转皇马欧冠·今晨

蓝狮客场难复元气

欧冠·今晨

制
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军

新冠肺炎疫情对欧洲足球
比赛的影响正在扩大。 欧足联
副主席米歇尔·乌瓦日前表
示，如果欧洲新冠肺炎疫情持
续，2020 年欧洲杯可能会被推
迟或取消。

米歇尔·乌瓦谈及了新冠
肺炎疫情对今年夏天欧洲杯举
办的影响。 他表示，欧足联目前
正在密切关注疫情的发展情况，

“足球比赛应视举办国的情况而
定。 我们尽量不会推迟或停止欧
洲杯的相关工作，除非情况不断
恶化才会不得不终止比赛。 我们
目前还在等待。 我们正一个国家
一个国家地观察情况，足球比赛
必须遵循每个国家的命令。 ”

2020 年欧洲杯将于 6 月
12 日至 7 月 12 日举行。 为了
纪念欧洲杯创办 60 周年，本届
赛事将采用无主办国的巡回赛
方式在欧洲 11 个国家的 12 个
城市举行， 这将使得欧洲杯比

赛期间， 各国家队和球迷之间
的流动会非常频繁。 而在承办
的国家中，意大利、西班牙、英
国、德国、俄罗斯等目前都出现
了新冠肺炎确诊病例， 其中意
大利疫情形势严峻， 多场意甲
联赛已经受疫情影响被推迟，
国际米兰本周的欧联杯主场也
将空场进行。

意大利首都罗马将承办
2020 年欧洲杯的 3 场小组赛
和 1 场 1/4 决赛的比赛， 其中
包括揭幕战。 从目前形势来看，
后面的意甲联赛有可能会继续
空场甚至推迟举行。

一旦疫情在欧洲进一步扩
散， 导致其他国家的联赛以及
欧冠、 欧联杯也受到影响而延
期，那么，赛程积压很可能导致
各国联赛无法在预定的时间内
结束。 这样一来，欧洲杯也很可
能受到影响而无法如期举行。

羊城晚报记者 林本剑

比利时巨星德布劳内今
晨贡献一次助攻并罚进制胜点
球， 帮助曼城在欧冠客场以 2
比 1 击败皇家马德里， 成为无
可争议的全场最佳球员。

在这样的大场面， 罚进这
么关键的点球， 对曼城并不容
易，因为“蓝月亮”是一支一遇
到点球就脚软的球队。 曼城本
赛季 7 次获得点球， 却已经 5
次罚不进，阿圭罗、斯特林、京
多安、热苏斯（2 次）都罚丢过
点球。

很多球迷质疑， 曼城主帅
瓜迪奥拉为什么不把主罚点球
的机会给德布劳内， 这位比利
时巨星无论脚法还是心理素质

都很过硬。 德布劳内表示：“我
当然愿意主罚点球了， 为什么
不呢？ 不过我认为点球给前锋
主罚最好， 这样可以增加他们
的进球数， 从而增加获得金靴
奖的可能性。 ”

德布劳内这么说只适用于
联赛， 与欧冠淘汰赛的重要性
相比，金靴奖不值一提。 上赛季
在欧冠 1/4 决赛首回合， 曼城
前锋阿圭罗罚失点球， 致使曼
城在客场以 0 比 1 负于热刺，
为曼城被热刺淘汰出局埋下伏
笔。 当曼城今晨在著名的伯纳
乌球场获得点球， 德布劳内勇
挑重担并且不辱使命。

羊城晚报记者 刘毅

欧冠·人物 德布劳内打破
曼城点球梦魇

特别关注 欧洲杯也悬了


